



La ministra Narbona entregó los premios y posó con los galardonados.

ESPAÑA YA TIENE SUS PREMIOS PERIODÍSTICOS SOBRE BIODIVERSIDAD

Por primera vez –pero no última– periodistas españoles han recibido un merecido reconocimiento a sus trabajos en torno a la conservación de la biodiversidad de nuestro país. Ha sido la Fundación Biodiversidad, del Ministerio de Medio Ambiente, la que en colaboración con la organización Conservation International, creadora de los galardones, ha querido implantar en España estos prestigiosos premios que existen desde 1999 en distintos países de América.

Fue la ministra Cristina Narbona la que entregó los premios de esta primera edición, acompañada por el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano, y la directora general de la Fundación Biodiversidad, María Artola. Los galardones



recayeron en Javier Rico, en la categoría de prensa escrita por su reportaje publicado en *El País Semanal* "Nos estáis volviendo locos", José Antonio Quirce, en la de radio, por su trabajo emitido en Onda Cero Segovia "La biodiversidad en Castilla y León", Ezequiel Martínez y Miguel Montaña, en la de televisión, por su reportaje emitido en Canal Sur "Galápagos, paraíso o infierno", Alex Fernández Muerza, y en la categoría online por su trabajo "Conservación de la Biodiversidad", publicado en *Consumer.es*.